

**Bericht über die Verabschiedung von 4 Damen vom Blutspendedienst in Sülfeld.**

*Blutspendetermin am 06.03.2017 in Sülfeld.*

*Von den fleißigen Damen, die die Beköstigung für die Blutspender durchführen, werden beim nächsten Mal 4 Damen, Heidrun Carstens, Monika Wullenweber, Antje Müller und Beatrix Plöger nicht mehr dabei sein.*

*Der Vorstand des DRK Ortsverein Seth-Sülfeld-Oering dankte Allen für die bisher geleistete Arbeit. Jeder erhielt zum Dank von Anke Peters vom DRK Ortsverein Seth-Sülfeld-Oering einen Blumenstrauß überreicht.*

*Des Weiteren wurde zum Dank ein Scheck über 300,00 € überreicht, der auf Wunsch der Damen des Beköstigungsdienstes, an die Organisatoren des Freundeskreis Pölva/Estland, Heike und Siegfried Huss aus Sülfeld ging.*

*Der Kammerchor Maarja aus Pölva gibt zum Bestehen der 25-jährigen Freundschaft mit Bürgern der Gemeinde Sülfeld am 19.08.2017 ein Konzert, um 20.00 Uhr in der Sülfelder Kirche.*

*Herr Hintz, vom DRK Lütjensee, überreichte den ausscheidenden Damen ein Präsent und dankte für Ihre geleistete Arbeit.*



**Klaus Höckendorff**  
**-Schriftführer -**

**und**

**Siegfried Huss**  
**Freundeskreis Pölva/ Estland**